

Forums pour les consommateurs

Analyse de sang et d'urine

Par Profil supprimé Posté le 23/04/2019 à 13h38

Bonjour

Voilà sa fait maintenant 3 ans que je fume régulièrement voir tout les jours et début janvier je me suis fait arrêter a un contrôle de police donc test positif et suspension de permis de 6 mois

Je passe en commission le 28 juin donc je doit y aller avec mes résultats d'urine et de sang donc j'ai arrêter de fumer la semaine a partir de début mars sauf le weekend et j'ai tout arrêter le 1er avril donc est ce que si je fait mes test d'urine le 15 juin et de sang dans la foulée je serais positif ? Sa m'inquiète un peu tout sa

2 réponses

Moderateur - 25/04/2019 à 14h12

Bonjour,

Donc vous avez réellement arrêté le 1er avril.

Entre le 1er avril et le 15 juin il y a 2 mois et demi. C'est suffisant pour rendre un résultat négatif.

Dans l'intervalle ne fumez pas de joints et évitez de fréquenter des fumeurs qui pourraient vous imprégner avec leur fumée.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 25/04/2019 à 15h58

Oui j'ai réellement arrêter le 3 avril et mon envie de récupérer mon permis est bien plus importante de reprendre a fumer meme si c'est un peu dur mais je ne vous cache pas que j'ai vraiment peur de replonger par la suite avez vous des conseils ?

Simon